

H. MUJERES Y ELECCIONES

Inauguran juntos sección en Chapultepec

Afirman hermandad AMLO y Sheinbaum

Atribuye a Dios
logro de continuidad
tras la elección
de su sucesora

CLAUDIA GUERRERO

Para el Presidente Andrés Manuel López Obrador y la Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, la autodenominada Cuarta Transformación es como una hermandad.

Al participar en la inauguración de la Cuarta Sección del Bosque de Chapultepec, la morenista habló sobre la emotividad con la que ha vivido la gira de transición, en la que ha recorrido los 32 estados del País, junto con el tabasqueño.

De acuerdo con la futura Mandataria, el intercambio de afecto entre los ciudadanos y el Presidente sólo puede explicarse como la construcción de una hermandad.

“Es algo inexplicable. Le decía Presidente que esto es muy emotivo y me dijo: es que es una hermandad, hemos construido una gran hermandad. Les puedo decir que somos una hermandad, una hermandad que se construye y que se ha construido a lo largo de estos años de lucha y que se va a seguir construyendo con el segundo piso de la cuarta transformación”, expresó.

Durante su discurso, el Jefe del Ejecutivo confirmó lo dicho por la morenista al asegurar que, entre todos, han logrado sentar las bases de una transformación, a la que Sheinbaum dará continuidad.

“Ya nada más, lo que dijo nuestra Presidenta, es una emoción, una dicha estar aquí reunidos con todas y todos ustedes y que, en efec-

to, formamos parte de una hermandad. Aquí hay amigas, amigos entrañables, no quiero dejar de mencionar a nadie, por eso que todo mundo se dé por abrazado y abrazada”, manifestó.

“Pero la verdad, están aquí amigas, amigos muy queridos que desde hace mucho tiempo han estado participando, luchando, para lograr la transformación de nuestro País. Y hemos logrado entre todos, desde abajo, llevar a cabo esta primera etapa de la

transformación, se han sentado las bases de la transformación, y es también muy satisfactorio el que la continuidad con cambio va a estar a cargo de una mujer excepcional”.

Frente a su gabinete y artistas invitados, celebró las condiciones en las que se ha llevado a cabo la sucesión presidencial e incluso la atribuyó a Dios.

“Tocó la dicha a nuestro País que este relevo se dé en las mejores condiciones, inmejorables, porque, imagínense, si después de haber iniciado este proceso, toco madera, fuese otra la situación. ¡Lo voy a decir, Dios existe!”, exclamó.

“Estamos muy contentos por eso, porque vamos a entregar la banda presidencial a quien tiene mucha sensibilidad y va a darle continuidad a lo que se ha iniciado”.

López Obrador volvió a elogiar a Sheinbaum, a quien se refirió como una mujer “inteligente, preparada, con experiencia, sensible, honesta, de buenos sentimientos, de buen corazón”.

“Esa es Claudia, la próxima Presidenta”, soltó.

La Línea 3 del Cablebús conecta las cuatro secciones de Chapultepec en sólo 21 minutos de recorrido; el servicio que ayer inició a las 17:00 horas tendrá un costo de 7 pesos. La primera estación comienza en Los Pinos.





■ Claudia Sheinbaum y el Presidente Andrés Manuel López Obrador encabezaron la inauguración de la Cuarta Sección del Bosque de Chapultepec y la Línea 3 del Cablebús.



CHIAPAS

Le retiran diputación por simular ser lesbiana

POR GASPAR ROMERO

Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

TUXTLA GUTIÉRREZ.— El Tribunal Electoral de Chiapas eliminó de la lista de diputaciones plurinominales locales a Sahara Munira José Flores por ser inelegible y representar un fraude a la cuota de la diversidad sexual y ante una evidente simulación, es decir no es una mujer lesbiana y tampoco reconocida por la comunidad LGBTIQ+.

El cargo lo asumirá María Teresa Campos Flores, quien era suplente de la también cuñada de la senadora Sasil de León Villard y tomará protesta como diputada local el próximo 1 de octubre, fecha en la que se renovará la estafeta de los 40 diputados y 123 ayuntamientos de Chiapas.

Se espera que el Instituto de Elecciones y Participación Ciudadana entregue la constancia como diputada local a Campos Flores por la vía de representación proporcional y a su vez designe como suplente a María Guadalupe Aguilar Rodríguez, originaria de Venustiano Carranza, Chiapas.

Campos Flores, integrante de la comunidad LGBTIQ+, dijo que espera la sesión en la que el Instituto les otorgará la constancia como diputada local de representación proporcional a ella y a su suplente.

“En este momento la sentencia del Tribunal Estatal Electoral de Chiapas nos ha otorgado las garan-

tías para ocupar el espacio que le corresponde a la comunidad de la diversidad sexual. Hemos ganado dentro del terreno de la legalidad”, sostuvo.

Dijo que como parte de la comunidad LGBTIQ+ desconocían a la persona a la que le asignaron la diputación plurinominal, pero “investigamos y comprobamos que está casada en un matrimonio heterosexual, cuyo esposo es hermano de la senadora Sasil de León Villard y por lo tanto no pertenece al colectivo”.



Foto: Gaspar Romero

María Teresa Campos Flores asumirá el cargo.

